



道のすべてが見えなくてもいい。  
とにかく、みんなで最初の一步を踏み出そう！

## 生徒のみなさんへ

● まずは、先週、すべての学年がそろって学校が再開できたことを大変うれしく思います。いよいよ新しい熊西中学校がスタートしました。臨時休校は約3か月という長いものとなりました。みなさんひとりひとり、とても大変な思いで過ごしたことと思います。1年生は入学式すら行うことができず、つらく不安な日々だったと思います。2、3年生は、それぞれの学年を締めくくることができず、また、新しい学年を気持ちよくスタートできず、残念だったと思います。特に3年生は、中学校の最終学年、これからの行事や部活動、受験を控え、不安なことと思います。

学校が再開したとはいえ、今までと違って不自由に感じる環境ですが、みなさんには、できないことを悲しむのではなく、できることに喜びを感じられるような、前向きに過ごせる学校生活にしてほしいと思います。そのためにも、ぜひ、みなさんは、今できることを、それぞれが精一杯やれるようになってください。まずは、みんなで最初の一步を踏み出しましょう。

そこで、みなさんがこの状況を乗り越えることができるよう、次のことに取り組んでほしいと思います。コロナに負けない、熊中スローガンです。

★ **大変だけど、こんな時だからこそ、みんなで励まし合ってください。**

★ **そして、一人一人のがんばりを応援し合ってください。**

そうすることで、「やってみよう」「がんばってみよう」という、不安な気持ちに負けない前向きさが生まれます。そのためにも、あなたの優しい心と強い気持ちが必要です。先生たちもみなさんを強力にバックアップします。わからないことや悩みがあるときは気軽に話してください。一緒に考えて問題を解決していきましょう。みんなの心をひとつにして、やる気と元気のあふれる熊西中学校をつくっていきましょう。君たちの活躍を期待しています。



## 保護者のみなさんへ

- 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、約3ヶ月にわたり臨時休校を続けてまいりました。その間、保護者の皆様には、一斉メールやお電話等でお知らせやお願い等を繰り返しご連絡させていただきましたが、多大なるご理解とご協力をいただきましたこと、ここに改めて深く感謝申し上げます。ありがとうございました。また、今後も感染症対応に万全を期すため、市教委作成の「保健マニュアル（第一版）」に基づき教育活動を行います。保護者の皆様におかれましては、18日～20日の分散登校の際、本校より配布いたしました文書「新型コロナウイルス感染症に関連した学校での対応等のお知らせ」にあります本校の取組にご理解・ご協力いただきますようお願いいたします。（熊西中学校ホームページ上の「本校の感染症対応」にも掲載しています）

感染拡大防止に留意した新しい生活様式が求められ、当面の間は様々な取組も限られる中で、学校生活のスタートとなりますが、学校では、子どもたちの健康、安全・安心を第一に教育活動を展開してまいります。引き続きご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。



受験を迎える生徒の皆さんの心を少しでも癒そうと教室横の空間を飾り付ける3年生職員



3先生の夢の蝶がたくさん舞います



5月25日、久しぶりに揃う学級で、それぞれの想いを伝えた2年生学級担任の先生方



初めて校舎に入る1年生のために装飾を施す1年生職員



一つ一つがハートの形をした虹の架け橋



花弁や虹をくぐり教室へ入ります

- 学校行事については未確定な所が多い状況です。今後、順次この通信でもお伝えしていきます。